

Analizarán idea del Gobierno: Comenzó consulta nacional por propuesta para pagar deuda histórica a profesores

El proceso, en el que pueden participar cerca de 58 mil docentes, es en línea y finaliza a las 18:00 horas de hoy.

J. HERRERA C.

El Colegio de Profesores dio inicio ayer a la consulta nacional para evaluar la propuesta del Gobierno para saldar la denominada deuda histórica. El proceso es en línea y se extenderá hasta las 18:00 horas de hoy.

De acuerdo con datos del Ministerio de Educación, son cerca de 58 mil los docentes que pueden participar del proceso, en que analizarán la proposición que, se estima, se traduciría en un desembolso del Estado de unos \$259.020 millones en el pago "reparatorio".

La fórmula considera el pago de \$4,5 millones a los profesores inscritos, el cual se concretaría en dos cuotas (en enero y en octubre), comenzando con las personas de mayor edad, y por un total de seis años. De este modo, 15.560 personas recibirían el primer abono en 2025, correspondiente a quienes tienen más de 80 años.

De aceptarse la propuesta, el Ejecutivo se comprometió a enviar el proyecto durante la primera quincena de noviembre al Congreso, además de poner suma urgencia a su tramitación, con el objetivo de lograr su aprobación antes del cierre del año legislativo.

El secretario del Colegio de Profesores, Carlos Díaz, comentó que esperan que "se dé una participación importante, donde nuestros colegas en todo Chile puedan entregar su opinión. Esperamos tener buenos resultados".

Mientras, el presidente del gremio, Mario Aguilar, mencionó que se habilitaron locales a nivel nacional para facilitar el proceso: "Hay recintos de asistencia para la gente que no tiene acceso a tecnología o manejo para que puedan votar. Invitamos así a los colegas a participar".